
设备齐全，新小区却仍未暖
菏泽一新交付使用小区入住率不到30%，物业称入住率太低无法实现集中供暖

本报菏泽11月17日讯(记者
崔如坤) 连日阴雨，菏泽气温降
低，15日菏泽正式供暖后，集中供
暖的小区居民家里慢慢的暖和了
起来，居民免去了挨冻之苦。然
而，盛世豪庭小区的居民却只能
看着供暖管道从家门口穿过，不
能享用，非常无奈。

17日下午，记者来到位于菏

泽市区人民路的盛世豪庭小区。
小区居民桑先生告诉记者，热力
公司的供暖管道早已铺设到小区
门口，小区内部配套供暖设施也
已在建设之初安装完毕。“物业不
收供暖费用，也不知啥时能集中
供暖，眼看着天气越来越冷，可怎
么过呀！”桑先生抱怨道。刚刚把
房子装修好的王先生也说：“供暖

设施都齐备，咋还不供暖呀？不供
暖的话，今年冬天就不搬过来住
了。”

据盛世豪庭小区物业服务中
心副主任李先生介绍，该小区是
新建小区，今年10月份刚刚交房，
共有17栋楼，可住700余户，但如今
入住的业主还不足50户，入住率
太低，无法集中供暖。“确实有业

主来询问供暖问题，还称无法供
暖就不搬过来住。不少业主持观
望态度，入住率上不去，更无法实
现供暖。”李先生无奈地说，小区
的入住率达不到30%，入住的业主
太少，又分散，热力公司无法给供
暖。

热力公司的工作人员解释说，
热力公司并没有“小区入住率达不

到30%不给供暖”的规定，供暖主管
道已铺设到盛世豪庭小区附近，热
力公司收取费用后，暖气即可送到
该小区的换热站。

此外，热力公司工作人员也提
到，换热站运行消耗较大，如果小
区入住率太低，业主均摊的费用会
相应提高，如果要集中供暖，还需
解决均摊费用高这一问题。

六个暖气片热了仨
四口之家三人感冒
菏泽华平小区一住户暖气片维修两次仍不暖

本报菏泽11月17日讯 (记者 周
千清) “因为供暖片出现故障，物业
公司多次维修无效，我们一家四口有
三人感冒了。”家住菏泽市华平小区
的薛先生看着生病的老婆孩子既心
疼又无奈。

“想着已经开始集中供暖，晚上便
没有加被子，谁知儿子、女儿和我陆续
感冒。”薛先生的妻子吉女士心疼地看
着儿子说到。

据介绍，该住户家中有6个暖气片，
在供暖的第3天，仍有3个暖气片不热。

“物业公司来修过两次，没有修好。”
“16日，我找到物业公司，他们派人

来查看情况，只是告诉我，我们家的暖
气片该更换了，没有办法维修。”已经开
始供暖，却被告知需要更换暖气片，吉
女士感到无奈又生气。

“我们会确保给每一位缴了供暖
费的业主百分百供暖，马上安排技术
人员前去察看维修。”该小区物业公司
一位田姓负责人解释称，小区内需要
维修的暖气片太多，而技术员人数却
不足，辛苦一天的师傅们会有疏漏，并
希望业主理解。
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集中供暖已开始三天
小区内部管道仍在建
菏泽明珠花园小区或半月后才能“暖起来”

本报菏泽11月17日讯(记者
邢孟) “集中供暖都已三天了，我
们小区还没有收取暖费，什么时

候能用上集中供暖啊？”11月17日上
午，家住中华西路明珠花园小区的苏
先生通过本报“问暖”热线反映。

据苏先生反映，他所居住的小区目
前还没有收取采暖费，最近几天都是阴
雨天气，气温比较低，看到别的小区已
经享受了三天的供暖，他很着急。

17日，记者来到苏先生居住的小
区看到，该小区与供暖主管道还未连
接，供暖管道还没有埋到地下，小区门
口还堆着不少备用的管道，施工人员
正在进行小区内部的供暖管道架设。

在小区的物业办公室，该小区的
物业经理正在统计、记录各个楼栋的
入户管道建设情况。

该物业经理说，因为小区的情况

比较复杂，管道架设还要考虑道路通
行，前期准备工作复杂，目前正在赶进
度。他表示，小区管道建设到本月25日
左右完工，“12月1号之前小区肯定能
供上暖，因为供暖的时间推迟了半个
月，所以到时候收取采暖费的时候也
会适量削减。”

▲吉女士望着仍旧冰冷的暖气片
十分无奈。 本报记者 周千清 摄

▲小区部分楼栋还未架设好供暖
管道。 本报记者 邢孟 摄
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